

ABSTRAK

Ripo Handayani (2016): “Pelaksanaan Kegiatan Pengembangan Diri Pramuka di Gudup SD Negeri 20 Talawai Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan.”

SD Negeri 20 Talawi Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan adalah sekolah-sekolah yang melaksanakan kegiatan Pengembangan Diri Pramuka, namun dalam kegiatan tersebut, belum terlaksana dengan baik. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengungkapkan tentang gambaran pelaksanaan kegiatan pramuka di SD Negeri 20 Talawi Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan, yang meliputi variabel motivasi siswa, sarana dan prasarana, dukungan orang tua, dan peranan guru pembimbing.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif. Populasi penelitian adalah 542 orang. Penarikan sampel dilakukan dengan teknik Purposive random sampling, didapat sampel berjumlah 55 orang. Instrumen yang dipakai untuk mengumpulkan data adalah Angket atau kuesioner dengan menggunakan skala Guttman. Data dianalisis dengan menggunakan rumus distribusi frekuensi dalam bentuk persentase.

Dari analisis data diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: Tingkat capaian Motivasi siswa adalah sebesar 88,18 %, itu artinya bahwa tingkat capaian Motivasi siswa dalam kegiatan Pengembangan Diri Pramuka di SD Negeri 20 Talawi Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan berada pada klasifikasi baik. Tingkat capaian dukungan orang tua yang diperoleh adalah sebesar 91,64 %, itu artinya bahwa tingkat capaian dukungan orang tua terhadap kegiatan Pengembangan Diri Pramuka di SD Negeri 20 Talawi Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan berada pada klasifikasi sangat baik. Tingkat capaian peranan guru pembimbing adalah sebesar 94,18 %, itu artinya bahwa tingkat capaian peranan guru pembimbing dalam kegiatan Pengembangan Diri Pramuka di SD Negeri 20 Talawi Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan berada pada klasifikasi sangat baik. Tingkat capaian sarana dan prasarana adalah sebesar 53,82 %, itu artinya bahwa tingkat capaian sarana dan prasarana pramuka di SD Negeri 20 Talawi Kecamatan Koto XI Tarusan Kabupaten Pesisir Selatan berada pada klasifikasi Kurang sekali.

Kata kunci : Kegiatan Pengembangan Diri Pramuka.